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Adriano Filipe convidado a continuar no Sintrense  

Adriano Filipe foi convidado para vice-presidente da Assembleia-Geral do Sintrense. O convite partiu de uma 
nova lista, candidata à presidência do clube. No entanto o Presidente demissionário, em declarações ao Alvor 

de Sintra, desmente o convite.  
( Terça-feira, 03 de Janeiro de 2005 ) 
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Tudo indica também que José Santos e Neves Pedro formem uma lista conjunta, o que está a provocar algum 
descontentamento nos apoiantes do Vice-Presidente das Relações Sociais do Sintrense. Nesta lista conjunta 
consta o nome de Vasco Lopes, o director do jornal Notícias da Manhã, uma informação que José Santos não 
quis comentar.  

A menos de 20 dias das eleições antecipadas no Sintrense, e como o Alvor de Sintra já noticiou, houve 
mexidas no plantel. O clube contratou seis novos reforços, depois dos dois candidatos à presidência do clube 
terem acordado na necessidade de reforçar a equipa de forma a mantê-la na III Divisão. Negociações que 
agora se sabe não receberam o aval das listas. 

No próximo dia 18 realiza-se em Galamares um jantar de confraternização entre a actual direcção e alguns 
dos directores que acompanharam Adriano Filipe ao longo destes anos de liderança do Sintrense. 

Alvor de Sintra 
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